

「イオン社会福祉基金」は、障がい者の方々への社会活動への参加促進と障がい者福祉の向上を図ることを目的に1977年に設立され、イオングループの社員の方お一人おひとりが毎月少しずつ積み立てを行って資金にしてくださっているそうです。

【ウイステの一階プラザにて行われた贈呈式】



贈呈式は、新型コロナウイルス感染症の予防対策として、密を避けるためにウイステの一階プラザを会場にとご配慮いただき、イオンスタイル野田阪神 西嶋賢一店長ならびにイオンスタイル海老江 栗田剛志店長が参列され、式典が行われました。

【イオンスタイル野田阪神 西嶋店長のご挨拶と
目録とパネルの贈呈】



イオンスタイル野田阪神 西嶋店長様よりイオン福祉基金の説明をしていただき、障がいのある方たちが安心して社会参加できるよう、社会福祉への思いなどをお話いただきました。そして、目録とあわせて福祉車両の写真パネルを贈呈していただきました。

その後、小泉理事長が謝辞を述べ、以前からイエローシートキャンペーンに参加させていただいていること、また、日頃から福島育成園へご協力いただいていることへのお礼と感謝状をお渡ししました。



【小泉理事長から謝辞】

贈呈いただいた福祉車両については、利用者の活動が広がるように活用し、また、大切にして安全運転を心がけることをお約束しました。



【感謝状をお渡ししました】

贈呈式で頂いた写真パネルを福島育成園の玄関のよく見える場所に張り出すと、利用者の方だけでなく職員も「かっこいいな」「早く乗りたいな」とみんなで嬉しそうに話しあっていました。施設を利用されている方には、車椅子を常時使用される方や長距離移動の際は車椅子が必要になっている方が少しずつ多くなってきています。買い物や外出行事など、施設を利用される皆さんに楽しんでいただける活動に使わせていただきたいと思います。

誠にありがとうございました。

【イオン社会福祉基金・福祉車両（日産キャラバン）】

